

# CONAF donó árboles a través del programa de arborización en Cachapoal

**C**on una gran convocatoria en la comuna de Las Cabras, comenzó el ciclo de charlas y entrega de plantas del programa de arborización en la Provincia de Cachapoal, por parte de la Corporación Nacional Forestal, CONAF.

En dos turnos, más de 60 beneficiarios se acercaron a la base Brigada Peumo 17 de la citada comuna a recibir un total de 729 árboles a los cuales habían postulado durante el mes de marzo, previo a una charla referente a los beneficios del arbolado urbano, los servicios ecosistémicos, establecimiento de plantación, técnicas de riego y las características de las plantas entregadas.

La actividad comenzó con una presentación de los beneficios del arbolado urbano y sus servicios ecosistémicos de parte del jefe provincial, Cristián Núñez Beltrán, con un mensaje de concientización respecto del cuidado de los árboles donados. Luego, Paulo Cerpa Jara, funcionario de la Corporación, habló de las técnicas de plantación y las características de las plantas donadas.

Finalmente, Carolina Merino Sobarzo, encargada del programa de arborización en la provincia, destacó algunas técnicas de riego asociadas a evitar problemas con lagomorfos y utilizar de manera eficiente el recurso hídrico para el riego de las plantas.

Esta actividad se enmarca en el ciclo de charlas asociadas a los servicios ecosistémicos que realizará la Corporación en gran parte de la Provincia, con el objeto que los beneficiarios y beneficiarias tengan bases técnicas para asegurar la sobrevivencia de las plantas y poder tomar conciencia de lo relevante que significa plantar árboles y los beneficios que ello conlleva.



SHOT ON REDMI 9  
AI QUAD CAMERA



SHOT ON REDMI 9  
AI QUAD CAMERA



SHOT ON REDMI 9  
AI QUAD CAMERA